



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Alle neune für die ATUS-KNITTELFELD-Mädels bei den steirischen Hallenmeisterschaften!

In der weiblichen U18-Klasse holte Hannah Krawanja gleich vier Medaillen (Gold: Weitsprung, 60m Hürden und Kugel sowie Silber im Hochsprung). Hannah Cifrain jubelte über zwei Medaillen (Gold im Stabhochsprung und Bronze im Hochsprung). In der weiblichen allgemeinen Klasse durfte sich Christina Weinberger über Platz 3 im Kugelstoßen freuen. Und auch in der weiblichen U16-Klasse waren die Knittelfelderinnen erfolgreich. Carolina Maier holte Platz 2 im Stabhochsprung. Außerdem belegte sie Platz 5 im Kugelstoßen und Platz 7 im Hochsprung. Lisa Haingartner holt Platz 3 im Stabhochsprung sowie Platz 4 im Hochsprung und Platz 8 im Kugelstoßen.

